

KSN 通信 VOL.98

こんにちは。いつも弊社をご利用いただき、誠にありがとうございます。

平成14年までは7月20日に固定されていた「海の日」ですが、ハッピーマンデー制度により、平成15年から7月の第三月曜日になりました。海の日は、「海の恩恵に感謝するとともに、海洋国日本の繁栄を願う」という趣旨のもとに国民の祝日とされましたが、元々は『海の記念日』という民間の記念日で、明治9年、明治天皇が東北地方巡幸の際、それまでの軍艦ではなく灯台巡視の汽船「明治丸」によって航海をし、7月20日に横浜港に帰着したことにちなんで、昭和16年に逓信大臣・村田省蔵の提唱によって制定されたのだそうです。海の日ができたのは最近という感覚でしたが、平成8年からなので、もう20年も経っていたんですね。



■ KSN からのお知らせ

■ 第13回定時株主総会を開催いたしました

平成28年5月30日（月）午後1時より弊社にて、第13回定時株主総会を開催いたしました。すべての決議事項に関して原案通り承認可決されました。

これからも、海外事業を含む事業展開を積極的に推進することで、株主様ならびに社会に貢献できる企業を目標とし、社員一同、ますます努力邁進していく所存でございますので、何とぞ、より一層のご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。



■ KSN ニュース

■ 消防署の定期立入査察が行われました

先般、堺市西消防署担当官の立会いのもと、年に一度の消防署による定期立入査察を受けました。工場内の査察中、各設備をより安全かつ円滑に運営管理していけるよう、留意する点についてご指導いただき、今回も特に問題はないとの評定をいただきました。

これからも、従業員一同、「安全第一」を念頭に置きながら、日々の職務に励んで参りたい所存でございます。



灯油タンクの送液経路を点検しています。



排ガス燃焼炉および炭化設備についての説明をしています。